



CSA « Ajustement de la Carte Scolaire du 1 er Degré »

Mercredi 06 septembre 2023

Présents : le DASEN, l'IA-DASEN, tous les IEN du départements, le DRH, des membres du personnel administratif, les OS (SNE, SNUIPP, FO, SGEN, SUD, UNSA)

Le DASEN a accepté l'ouverture d'une classe à l'élémentaire Saint-Exupéry à Vif (27 élèves de moyenne par classe dont 12 ULIS) grâce aux interventions des OS.

Pour faire suite aux différents CSA sur la carte scolaire, le DASEN demande aux directeurs de faire remonter à leur IEN et à la mairie dès que l'effectif de seuil est atteint.

Le SNE soutient cette idée. Nous conseillons également aux directeurs de ne pas faire d'inscription de nouvel élève si votre école est déjà complète.

Le SNE a également demandé que les effectifs moyens soient calculés sur chaque école et non sur l'ensemble de la commune. Le DASEN a refusé notre demande.

L'école primaire de Brié-et-Angonnes avait contacté le SNE pour demander une ouverture de classe. La moyenne de l'école est de 26.7 élèves dont 12 ULIS (le repère du DASEN est fixé à 26 en primaire). L'IEN s'est montrée défavorable à cette ouverture. Le DASEN a également refusé cette demande.

Le SNE a fait savoir qu'il n'avait pas compris cette décision. Le DASEN l'a simplement justifiée par le fait que cette école avait déjà bénéficié d'une ouverture de classe décidée en juin.

Pour cette raison, le SNE a voté CONTRE les décisions prises lors de ce CSA.

Informations diverses :

Cette année 410 PES + 60 PES liste complémentaire ont été appelés, auxquels s'ajoutent 80 contractuels.

Lors de l'année 2022-2023, 2 PES ont démissionné, 12 personnes ont refusé le concours, 26 professeurs des écoles, dont la moitié des T1, ont également démissionné. Cela souligne la difficulté de notre métier et notamment les débuts de carrière.

Dans l'Isère en 2022-2023, 15 ineat et 7 exeat ont été accordés.

Au 6 septembre, 14 TR ont été placés dans des écoles pour un remplacement à l'année.

Le SNE se réjouit que de nombreux TR n'aient pas encore été appelés. En revanche, nous déplorons le fait que certains TRS remplacent des collègues absents à temps plein.

Bonne année scolaire à tous,

Emeric Gilouin, secrétaire académique Grenoble